



EL EXPLORA DOR

BOLETÍN PAR EXPLORA DE CONICYT COQUIMBO
Nº 24 año IV, Mayo 2018



La **curiosidad** es patrimonio de todos/as



explora
Un Programa CONICYT

PAR EXPLORA COQUIMBO
PROYECTO ASOCIATIVO REGIONAL



Inauguran interactiva exposición que recorrerá la región de Coquimbo mostrando la importancia del océano

Decenas de estudiantes de la región fueron parte de la inauguración de la "Exposición Océanos y Sociedad", una iniciativa creada por el PAR Explora de CONICYT Coquimbo, ejecutado por la Universidad Católica del Norte y que busca mostrar, de forma didáctica e interactiva, el vínculo de la comunidad con el mar, por medio de diversos módulos interactivos.

La Exposición cuenta con seis módulos con contenido divulgativo de tres caras cada uno, interludios complementarios que mezclan

el mar con la cultura, el deporte o el arte, además de un panel evaluativo, en donde la interactividad es la pieza fundamental para lograr un acercamiento de las ciencias a todo público.

La exposición comenzará por su itinerancia por la Provincia de Choapa y de Limarí, para que en las vacaciones de invierno esté instalada en la ciudad de La Serena y luego, durante el segundo semestre, comience el recorrido por el interior de la Provincia de Elqui.



Haz click y entérate de lo último de PAR Explora de CONICYT Coquimbo en nuestras redes sociales





20 educadoras de la región se capacitaron en la iniciativa Tus Competencias en Ciencia

Por segundo año consecutivo, educadoras de párvulo de la región pudieron participar de la capacitación de la iniciativa "Tus Competencias en Ciencias", una actividad que busca que los niños y niñas se vinculen con la disciplina, fomentando su pensamiento crítico y diversas habilidades.



Docentes aprendieron metodologías para desarrollar investigación científica escolar

Una veintena de docentes de la Región de Coquimbo participaron de una capacitación en metodologías para comenzar sus proyectos en investigación científica escolar, en el marco de las Academias Iniciales de Ciencia.



¡No esperes más! Conoce cómo postular a las Ferias Provinciales Escolares de la Ciencia y la Tecnología

Ya están abiertas las convocatorias para postular a las Ferias Provinciales Escolares de la Ciencia y la Tecnología, que se desarrollarán en Ovalle (FPECyT de Limarí) el 22 de agosto, Salamanca (FPECyT de Choapa) el 5 de septiembre y Coquimbo (Expo Domeyko, Elqui) el 9 de noviembre.



Contesta esta encuesta sobre percepción de temas marinos

Invitan a los estudiantes de la región de Coquimbo a responder una encuesta sobre percepción de temas marinos. Te tomará sólo cinco minutos.



Columna: El mundo quiere consumir ciencia

Recientes resultados del Estudio de Imagen de Chile dan cuenta que la ciencia y la tecnología fue el tema positivo de Chile con mayor cobertura en la prensa internacional.



POSTULA CON TU INVESTIGACIÓN AL:

XVI CONGRESO REGIONAL ESCOLAR DE LA CIENCIA Y LA TECNOLOGÍA

REGIÓN DE COQUIMBO
18 Y 19 DE OCTUBRE DEL 2018

FECHA APERTURA RECEPCIÓN DE PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN:
01 DE JUNIO 2018.

FECHA CIERRE RECEPCIÓN DE PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN:
07 DE SEPTIEMBRE 2018.

